



Quatrième rencontre du Projet ERASMUS+

mardi 20 juin 2023, par [Teddy Salin](#)

Deux avions, 10h de vol au total, nous sommes enfin arrivées à l'aéroport de Munich en Allemagne, où nous allions passer la semaine du 20 au 24 mars 2023, pour notre quatrième rencontre Erasmus+. Nous avons pris un train de banlieue pour rejoindre le centre ville, celui-ci étant très éloigné de l'aéroport. Nous avons laissé nos quatre étudiantes partir dans leurs familles d'accueil. Elles ont ainsi pu passer l'après-midi à échanger sur leurs cultures et leurs modes de vie, tout en anglais évidemment.

Nous nous sommes tous retrouvés le lendemain matin à l'Europäische Schule München (École européenne de Munich). Le chef d'établissement est venu nous saluer avec un discours, puis nous avons assisté à la danse des drapeaux européens, tenus par des élèves de l'école, sur la 9e Symphonie de Beethoven « Ode à la joie », hymne officiel de l'Union européenne.



Après une présentation de l'établissement par les élèves allemands, nous avons visionné les vidéos sur le thème de la Littérature. Les enseignants ont ensuite visité l'établissement tandis que les élèves ont commencé à travailler sur l'activité pédagogique de la semaine, la réalisation d'un blog internet pour notre projet sur le numérique. Nous avons déjeuné au réfectoire avant d'aller visiter le Deutsches Museum, l'un des plus grands musées des sciences et de la technique au monde.



Le mardi matin, nous avons longuement marché en campagne, pour visiter la brasserie la plus célèbre de Bavière, la brasserie Hofbräu. Nous avons eu l'opportunité de découvrir toutes ses installations, de la fermentation du houblon à la mise en bouteille. Nos élèves majeures ont accepté de goûter ce breuvage, qui est depuis longtemps une incontournable tradition sur le sol germanique.



L'après-midi nous avons assisté à une visite guidée dans le centre historique de Munich, avec ses palais, ses places dont la plus célèbre est la Marienplatz et son imposant Hôtel de Ville de style néo-gothique, ainsi que ses nombreuses églises aux architectures de style renaissance, gothique, baroque ou encore rococo.



De retour à l'école, la matinée du mercredi a été consacrée à une séance de travail sur la réalisation du blog. Et l'après-midi, à la visite des jardins du château de Nymphenburg, fantastique et gigantesque édifice baroque



Le jeudi, ce fut la visite du camp de déportation de Dachau, triste lieu d'histoire de la Seconde Guerre mondiale. Nos élèves ont pu saisir de manière tangible, l'horreur de la guerre en Europe, bien loin du continent sud-américain. Les amateurs d'automobiles se sont ensuite réjouis de visiter le musée BMW.



Les élèves ont de nouveau travaillé sur ordinateur le dernier jour avant d'aller visiter le Centre de documentation de la ville sur l'histoire du national-socialisme.

Après le déjeuner, nous nous sommes dit au revoir et avons repris le train de banlieue dans le sens du retour. Nous avons quitté Munich pour Paris, puis nous avons dormi à Orly pour reprendre l'avion pour Cayenne le samedi matin.

Ce fut une semaine intense en visites ainsi qu'en marche à pied. Nos courageuses étudiantes n'ont jamais été fatiguées et ont beaucoup apprécié découvrir cette ville d'Europe, si riche et attractive.